



Für attraktive Arbeitsplätze - aus Liebe zu Luzern

Positionspapier zu Wirtschaft und Arbeitsplätze

Wir setzen uns für attraktive Arbeitsplätze und wirtschaftsfreundliche Gesetze ein. Die räumliche Nähe der Unternehmen zu den gut qualifizierten Arbeitskräften ist für uns von grosser Bedeutung. Darum unterstützen wir geeignete Massnahmen wie moderne Arbeitsmodelle und die Ausbildung qualifizierter Fachkräfte.

KMU-freundlicher Kanton

Wir setzen uns für nachhaltige Rahmenbedingungen für Unternehmen ein, die attraktive Arbeits- und Ausbildungsplätze anbieten. Wir unterstützen alle Unternehmen im Kanton, welche ein nachhaltiges Wirtschaftswachstum anstreben und fördern deren Expansionen. Mit einem schlanken Staat sorgen wir für weniger Vorschriften sowie tiefere Abgaben und Gebühren. Es gilt den Kanton Luzern als Unternehmensstandort zu stärken, Wachstumsimpulse aus dem Metropolitanraum zu nutzen und auf allen Ebenen zu vernetzen. Die Raumplanung soll kontinuierlich optimiert und den wirtschaftlichen Bedürfnissen angepasst werden. Damit fördern wir die Ansiedlung von attraktiven Unternehmen, erleichtern das Standortmarketing und stellen die langfristige Schaffung von Arbeitsplätzen sicher.

Aktive Wirtschaftsförderung

Wir unterstützen eine aktive Wirtschaftsförderung welche mithilft, diese Ziele zu erreichen. Wir fördern die wirtschaftliche Entwicklung und die vorhandenen Möglichkeiten von Industrie, Handel, Gewerbe und Logistik, kommerzielle Dienstleistungen, Gesundheit und Touristik als kraftvolle Motoren der Luzerner Wirtschaft. Als KMU-freundlicher Kanton wehren wir uns gegen übermässige Bürokratie, welche die Wirtschaft in der positiven Entwicklung hemmt. Wir alle sind Teil der Wirtschaft (Arbeitnehmer, Arbeitgeber, Konsumenten). Deshalb setzen wir uns für eine positive Entwicklung der Wirtschaft ein.

Einwohner & Gewerbetreibende profitieren von folgenden Nutzen:

- > Sicherung von Arbeitsplätzen durch Standortattraktivität für KMU
- > KMU profitieren von hochqualifizierten Arbeitskräften
- > Mehr unternehmerische Freiheit durch weniger Bürokratie